

177 millions de dollars, tandis que l'investissement direct cumulatif canadien en Corée a atteint 129 millions.

Culture

- Des protocoles d'entente sur la coopération culturelle et la coproduction d'émissions télévisées fournissent le cadre de développement d'activités culturelles entre le Canada et la Corée.
- Les grandes troupes canadiennes s'arrêtent maintenant régulièrement en Corée pendant leurs tournées culturelles en Extrême-Orient. De plus, depuis 1995, l'Orchestre symphonique de Montréal, I Musici de Montréal, la violoncelliste Ofra Harnoy et des artistes populaires comme Bryan Adams, Céline Dion et Alanis Morissette se sont produits à Séoul.

Coopération pour le développement

- Depuis 1964, le Canada a affecté 10,5 millions de dollars de son budget d'aide au développement à l'aide au développement économique et social de la Corée. Sa croissance économique de la fin des années 1980 a fait passer la Corée de pays bénéficiaire à pays donateur d'aide au développement.
- La coopération entre le Canada et la Corée en matière de développement a commencé en 1992. Les activités de coopération jouissant d'une aide publique au développement se regroupent dans quatre grandes catégories : l'échange d'information, le dialogue en matière de politique d'aide, la coopération fonctionnelle dans certains domaines et les activités de coopération dans des pays d'intérêt mutuel.
- En 1997, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et sa contrepartie coréenne ont signé une lettre d'intention sur la coopération en matière d'aide au développement. En vertu de cette entente, l'ACDI donnera de la formation interne et fournira des experts en développement international. En outre, au moyen d'ateliers et de séminaires, l'ACDI partagera son expérience sur la manière d'aborder la mondialisation et sur les mécanismes et les méthodes pouvant servir à la coopération pour le développement.
- En 1997, l'ACDI et sa contrepartie coréenne ont par ailleurs convenu d'entreprendre conjointement un programme de formation en pays tiers pour les pays en développement. Ce projet pilote aidera les deux pays